

# 名人の時間

## SON冬季ナショナルゲームを終えて

害のあるスポーツをする方)とスポーツを楽しみながら活動しています。また、ス

ペシャルオリンピックの大会やイベントにボランティアとして参加したり、地

域のイベントにアスリートと一緒に参加しています。

4年に一度行われるスペシャルオリンピックス冬季ナショナルゲームが202

年2月11日、12日に名寄市で開催され

害のあるスポーツをする方)とスポーツを楽しみながら活動しています。また、ス

ペシャルオリンピ

ード、健康の森では

スノーシューライ

ングとクロスカントリー

スキーが行われまし

た。

会場一体となつて

アスリートを応援す

る雰囲気や、アスリ

ートが最後まで頑張

る姿、先にゴールし

た後も応援するアス

リートに感動しまし

た。準備段階から関

わらせていただき、

無事に大会を終えて

振り返るととても貴

重な経験で良い学び

をさせていただきました。

この大会で終わり

ではなく次に繋げて

いくために、これからも積極的に活動

し、より多くの方に

スペシャルオリンピ

ークスについて知っ

てもらい、障害につ

いての偏見や差別を

なくすきっかけづく

りになればと思いま

す。

誰でもできるスポ

ーツを通して、障害

を超えていきたいです。

多くの人の協力や応援

があって活動できることを忘

れずに、今後もSONサ

ークルを途切れさせず

に繋いでいきたいで

す。また先輩たちの

今までの活動に加

え、新たなことにも

挑戦していくことを考

えていきます。



私たちSOサークルは、名寄市近郊のアスリート（知的障